



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Papeete, le 10 avril 2014

MRCC Papeete

Centre de Surveillance, de
Recherche et de Sauvetage
en Mer Polynésie française

Tél : 54.16.16 / Fax : 42.39.15

Courriel : mrccpapeete@mail.pf

Destinataires : Tous Médias

COMMUNIQUE DE PRESSE

Secours d'une personne isolée sur l'atoll d'Anuanuraro, aux Tuamotu

Mardi 08 avril à 07h30, le MRCC Papeete a été avisé qu'un passager d'un catamaran de location avait dû être abandonné dimanche matin sur l'atoll inhabité d'Anuanuraro.

Seuls deux des trois passagers du catamaran étaient en effet parvenus à regagner le catamaran après plusieurs jours passés à terre, le troisième passager restant bloqué sur l'atoll. Ils avaient alors décidé d'aller chercher du secours à Tahiti, située à deux jours de mer.

Après avoir évalué en étroite liaison avec la Direction de la défense et de la protection civile (Haut-commissariat) les différents scénarios de récupération envisageables, décision a été prise de faire appel à l'hélicoptère Dauphin inter-administrations.

Les forces armées en Polynésie française ont par ailleurs proposé le concours d'un Gardian de la flottille 25F qui a localisé sur l'atoll d'Anuanuraro la personne recherchée et a effectué le largage d'un conteneur de survie.

Parti de Tahiti mardi après-midi, le Dauphin inter-administrations a récupéré la personne ce mercredi 09 avril matin. Prise en charge à Nukutepipi où elle a pu s'entretenir par téléphone avec un médecin, elle a été rapatriée cet après-midi vers Tahiti, par vol privé.

Le MRCC Papeete rappelle, à l'occasion de cette affaire, que le débarquement sur des îles ou atolls dépourvus de passes accessibles est susceptible de générer des situations particulièrement difficiles surtout si les conditions météorologiques évoluent entre-temps. Les risques certains que comporte ce type de débarquement devraient donc être soigneusement évalués par ceux qui les envisagent.